



Il est soupçonné de faire partie d'un gang de malfrats spécialisé dans les cambriolages des domiciles et des commerces.

Les populations de Banengo à leur réveil lundi 19 novembre dernier, ont été surprises par la présence du corps sans vie d'un jeune non loin de l'école publique de ce quartier de la ville de Bafoussam. Reconnu par certains, il serait membre d'un groupe de malfrats qui donnaient des insomnies aux populations de cette partie de Bafoussam. Cette nuit-là nous renseigne-t-on, il aurait été en flagrant de cambriolage de cambriolage d'une boutique.

Pendant que ces compagnons parvenaient à prendre la clé, il tombait dans les mailles de quelques noctambules. Sans aucune pitié, il sera copieusement molesté, jusqu'à ce que mort advienne. Il sera abandonné dans la rue par ses bourreaux. A la suite cet acte de vindicte populaire, une enquête a été ouverte par les autorités judiciaires.